



学校だより

やさとっ子

四日市市立八郷小学校

第13号

令和4年7月12日

めざす子どもの姿：かしこい子 あたたかい子 たくましい子

新型コロナウイルス感染防止にかかわるお願い

現在、四日市市では、新型コロナウイルス感染者の急速な増加が見られます。学年閉鎖等をしている学校も増加しています。

本校では現在、コロナ関連の欠席は多くありませんが、市内の状況からは、非常に強い感染力があるようで、あっという間に広がるようです。保護者の皆様には、子どもたちの健康観察・感染対策にご協力いただきありがとうございます。引き続き、以下の点についてよろしくお願いたします。

★お子さんに発熱等の風邪症状がある場合は、自宅で休養することを徹底してください。

★お子さんの同居家族の方に発熱等の風邪症状がある場合も、登校を控えていただくようお願いいたします。

★お子さんの同居家族の方が濃厚接触者となった場合には、学校に連絡をしていただくとともに、同居家族の方の陰性が確認されるまで、登校を控えていただくようお願いいたします。
(ただし、保健所の指示があるときは、この限りではありません。)

個別懇談会・連絡表(あゆみ)渡しについて

H & S でご連絡したように、感染状況を鑑み、懇談会への出席についてご相談がありましたら、各担任までご連絡ください。また、お越しいただく際は、検温をした上で、マスクの着用をお願いいたします。風邪症状などがある場合は、来校をお控えください。

今回の個別懇談会では、連絡表(あゆみ)をお渡しします。

連絡表は現在の自分の強み・弱みを知ることで、次へのめあてを持ち、励みになるものであってほしいと思います。1学期を振り返り、良かった点は大いに褒めていただき、2学期以降も継続していけるよう励ましていただきたいと思います。また、今後努力すべき点については、具体的に何をどうすればもっといい方向に行くのか、ご家庭でもお子さんと話をしていただき、前向きに取り組んでいけるようお声がけいただくとよいと思います。

どうぞ、よろしくお願いたします。

夏休み補充学習について

個別懇談会の時に、担任から、日程等、詳細については連絡しますが、学年ごとに、夏休みの補充学習を行います。内容は、1学期の苦手な単元の復習など、基礎・基本的な学力をより確実なものにする機会にしたいと考えています。原則、指導は担任が行いますが、担任とは異なる教員が指導することもありますので、ご了承ください。

夏休みの家庭学習について

学年に応じて、1学期の復習を中心に、夏休みの課題を提示します。(後日、学年だよりを見てください。)

規則正しい生活を送れるよう、また、家庭学習の習慣を身につけるよう、お家でも夏休みの過ごし方を話し合ってみてください。

また、各自のタブレットも持ち帰ります。4年生以上は、全員インターネット接続ができるようなので、「ドリルパーク」や「こにゅうどうくん学びの部屋」を利用した学習をぜひしてほしいと思います。お子さんが自分で自分の課題を決め、学習内容を選択しながら学習を進めていけるようになります。1～3年生については、インターネットへの接続ができないご家庭もあるようでしたが、使えるご家庭は、同じように利用してほしいと思います。また、普段の家庭学習での利用も今後進んでいくと思いますので、インターネット接続できる環境整備にご協力をお願いします。(ルータ本体のみ貸与可：四日市市教育委員会)

タブレットの使用については、使い方について各ご家庭でお子さんと話し合いをして決めるようにしてください。

学校では、5・6年生が「e-ネット出前講座」を受けます。携帯電話(スマートフォンなど)インターネット接続機器を含む)やインターネットについて正しく理解することで、安全で安心な利用の仕方や家庭でのルールづくりの推進を図るものです。

みなさんにお世話になっております！いつもありがとうございます。

5年 図工での学習支援

5年生が図工で、電動系のこぎりを使うので、学校運営協議会や拡大委員会の皆さんに学習支援に来ていただきました。

薄い板を切って、パズルピースにしていきます。

事前に動画を見て、イメージトレーニングをしましたが、実際に機械を動かし切っていくのは、慣れて感覚をつかむまで難しいものです。

でも、「どの線を切るの？」と子どもにも声をかけて、切るところを確認してもらったり、「ゆっくりゆっくり。その調子。」「大丈夫。うまくいっているよ。」と、声をかけていたりして、とてもスムーズに進めることができました。